

RESULTADOS ELECCIÓN 2018

CÓMPUTOS DISTRITALES INICIAN CON RETRASO

En algunos distritos sería hasta hoy por la mañana cuando se entreguen las actas de mayoría relativa

Gran número de actas presentaron inconsistencias, por lo que tuvieron que abrirse los paquetes electorales para contar los votos

En Distrito 10 reafirman ventaja para Guadalupe Iribé

Durante la sesión especial para el recuento de votos en el 10 Consejo Distrital Electoral se registró el arribo de militantes tanto de la coalición Todos por México (PRI-PVEM-Panal) como de la coalición Por Sinaloa al Frente (PAN-PRD-MC-PAS). Durante un momento, los ánimos se pusieron al rojo vivo. Afortunadamente esto no llegó a mayores. Cabe recordar que los resultados arrojados por el PREP favorecían a la candidata para la diputación local del PRI

Guadalupe Iribé Gascón. La cifra de votos a favor de la diputada local con licencia fue en promedio de los 14 mil votos; mientras que el oponente que más cerca estuvo de ella fue Martín Meza Ortiz, de Por Sinaloa al Frente, con 11 mil 383; y en tercer lugar Irma Arroyo Rentería, con 9 mil 834. Cabe mencionar que los trabajos de escrutinio y cómputo en el 10 Consejo Distrital Electoral se tuvieron que hacer con el apoyo de Seguridad para evitar conato de bronca.



De manera tranquila fluyó el conteo en el Distrito 11

Un total de 29 paquetes electorales de 172 los que se sometieron a escrutinio en el Distrito 11 Electoral. Alrededor de las 8:00 horas, sin contratiempos ni fallas en el sistema, inició el cómputo de los paquetes electorales, además del recuento de los 29 paquetes que mostraron irregularidades e inconsistencias, indicó Francisco Palazuelos Palazuelos.

El consejero presidente, en compañía de la secretaria Guadalupe Viviana González Payán, seis consejeros electorales y ocho representantes de partidos, de manera pacífica y sin contratiempos realizaron el cotejo. En el consejo distrital se dieron cita algunos observadores en representación de la ciudadanía, y señalaron que de manera tranquila y ordenada los dejaban observar el proceso. A las 18:30 horas se tenía un 77 por ciento en el proceso de cómputo, donde Marco César Almaral, de la coalición Juntos Haremos Historia, tenía ventaja, superando a su más cercano rival, Rigoberto Valenzuela Medina, de la coalición conformada por PRI, Verde Ecologista y Nueva Alianza.



Distrito 12: falta de luz entorpece el trabajo

El Consejo Distrital Electoral 12, instalado en Valle Alto, y presidido por Linet Aída Valdez Reyes, inició sesión a las 8:09 horas, pero por falta de luz y hasta que se instaló una planta eléctrica se reanudó con la apertura de la bodega a las 09:23 horas, en la que esperaban 167 paquetes electorales. Se cotejaron 102 actas y se abrieron 65 paquetes a contar por los representantes de partidos. Cabe señalar que este ejercicio de participación se desarrolló tranquilamente y a pesar del calor el trabajo continuó. Contendieron los candidatos a diputación local por PAN-PAS-PRD-Movimiento Ciudadano Soila Maribel Gaxiola Camacho; por Morena-PT-PES, Francisca Abello Jorda; otro contendiente era Andrés Amílcar Félix Zavala, por PRI-PVEM-Nueva Alianza; y Atanacio Loza Bazán, por el PAIS. Al cierre de la edición, todo parecía indicar que la candidata Francisca Abello era la favorecida con el voto popular, siguiendo la tendencia que indicó el PREP.



Cómputo de actas ratifica el triunfo de Morena en el 15

Tras una jornada de más de quince horas, el Consejo Distrital 15 finalizó el cómputo de las actas la noche de este miércoles. Aunque sería hasta hoy jueves cuando entreguen la constancia de mayoría en la elección para diputada local a Victoria Sánchez, de la coalición Juntos Haremos Historia, conformada por Morena, PES y PT. En la sesión que presidió la consejera presidenta Asunción Escobar se computaron 158 actas, correspondientes al mismo número de casillas. Durante este miércoles se fueron a recuento seis casillas debido a inconsistencias. Entre las irregularidades que se detectaron destaca el error en la suma y que los paquetes no tuvieran el acta. Un día antes se habían sometido a escrutinio otros 22 paquetes, dando un total de 28 paquetes electorales los que se fueron a revisión. La jornada del cómputo de actas comenzó a las 08:00 horas y finalizó después de las 23:00 horas, sin incidentes.



Tendencia en cómputo del Distrito 16 favorece a Morena

Los trabajos de escrutinio de los votos en el Distrito 16 comenzaron alrededor de las 10:00 horas, en donde las revisiones se realizaron bajo condiciones de las altas temperaturas. El proceso del conteo de los paquetes de las 135 casillas que fueron instaladas durante el proceso electoral estuvo resguardado por elementos de la Policía Municipal. En este sentido, pese a la lentitud del proceso, se esperaba que los resultados estuvieran listos desde la noche de ayer, en caso de que no se presentaran eventos extraordinarios. Desde los primeros paquetes electorales que se abrieron los votos favorecieron al candidato por la coalición Juntos Haremos Historia Marco Antonio Zazueta Zazueta. Hasta el cierre de esta edición se llevaba capturado el 60 por ciento, por lo que se espera que concluya a favor de estas tendencias y durante la noche de hoy el ganador reciba la constancia que oficialice su triunfo.



Con lentitud se llevó el conteo del Distrito 17

Con un retraso de casi tres horas comenzó el cómputo de los paquetes electorales del Distrito 17 de Culiacán. Cabe señalar que los paquetes se encontraban en bodega sellados bajo resguardo. Los primeros que se contabilizaron fueron aquellos que tenían la encomienda del recuento, los cuales fueron cuatro: el primero de ellos fue el marcado con el número 1303, básica, que no presentaba anomalías. Los trabajos de escrutinio se realizaron de manera muy lenta, incluso en ocasiones se pausaba por lapsos de hasta una hora, por lo que alrededor de las 12:00 horas del día solamente se llevaban capturados dos paquetes de los 192 que se tenían solamente en ese distrito. Los votos favorecían al candidato de la coalición Juntos Haremos Historia, Fernando Mascareño. Hasta el cierre de esta edición se tenían contabilizados alrededor del 50 por ciento del total, por lo que se estima que podrían concluir por la madrugada.

